

Monsieur Le Président,

Construit en 1966, le collège de Brumath a terriblement besoin d'être rénové, ce qui est d'ailleurs annoncé depuis les années 1990. Cela fait donc 30 ans que le Conseil Général promet soit une restructuration soit un nouveau collège. À ce jour, aucune promesse n'a été tenue, tout juste quelques cache-misères de-ci, de-là.

À l'aube de l'an 2016, pour ses 50 ans, Monsieur Le Président du Conseil Départemental du Bas-Rhin,

pouvons-nous compter sur vous ?

Monsieur Le Président, MERCI de votre attention.....

URGENT

A poster
rapidement,

collez un
timbre
prioritaire

**Conseil Départemental
du Bas-Rhin**

à Monsieur le Président
Frédéric BIERRY

Place du Quartier Blanc

67964 Strasbourg



À LA DÉLIQUESCENCE DU COLLÈGE DE BRUMATH !

MOISSURES, HUMIDITÉ ET CONDENSATION SUR LES MURS,
DÉCOLLEMENT DES REVÊTEMENTS MURAUX,
PRÉAU MINUSCULE ET DE CAPACITÉ PLUS QU'INSUFFISANTE,
SUREFFECTIFS CRIANTS ET PERMANENTS,
SANITAIRES VÉTUSTES ET INSUFFISANTS,
CHAUFFERIE ÉNERGIVORE ET À BOUT DE SOUFFLE,
MODULAIRES DONT LES FRAIS DE CHAUFFE S'ENVOLENT,
RESTAURANT SCOLAIRE ÉTRiqué ET SANS ABRI EXTÉRIEUR,
RÉSEAU INFORMATIQUE VÉTUSTE ET DÉFAILLANT,
SALLES EXIGUËS,....